



## ! Wichtige Mitteilung des Zentrallabors !

### Reagenzstellung in der Analytik der alkalischen Phosphatase Aktivität (ALP)

Im Rahmen der Produktpflege und –verbesserung durch den Reagenzhersteller wird ein neues Reagenz zur Bestimmung der ALP-Aktivität eingeführt. Der Referenzbereich ändert sich hierbei nur marginal – siehe Tabelle. Die Korrelation zwischen altem und neuem Test ist sehr gut ( $r=0,995$ )

Die Testumstellung erfolgt am 10-11-2022

Parameter: ALP	neuer Referenzbereich (U/l)
<b>0 – 10. Jahr</b>	
0 – 14. Lebensstag	90 - 273
< 1. Jahr	134 - 518
1.-2. Jahr	156 - 369
3. – 5. Jahr	144 – 327
6. – 10. Jahr	153 – 367
<b>11. – 15. Jahr</b>	
M:	113 - 438
W:	64 - 359
<b>16. – 21. Jahr</b>	
M:	56 - 167
W:	44 - 107
<b>≥ 22. Jahr</b>	
M:	50 - 116
W	46 - 122

Für Rückfragen bitte den Arzt vom Dienst (Tel. 2121) kontaktieren.

11-11-2022

*M. Lotz*

Lotz